

DIE WELT und ServiceValue: Evangelisches Klinikum Niederrhein ist Ausbildungsbetrieb mit hoher Attraktivität

Das Analyseinstitut ServiceValue hat gemeinsam mit der Tageszeitung DIE WELT die Attraktivität deutscher Ausbildungsbetriebe untersucht. Das Ergebnis: Der Klinikverbund Evangelisches Klinikum Niederrhein und BETHESDA Krankenhaus wurde mit dem Prädikat „HOHE ATTRAKTIVITÄT“ ausgezeichnet.

Insgesamt wurden im Rahmen einer breit angelegten Online-Bevölkerungsumfrage 3.984 Unternehmen aus den Bereichen Dienstleistung, Handel und Industrie bewertet. Rund 700.000 Urteile zu Image und Attraktivität der Betriebe flossen in das Ranking ein. Überdurchschnittlich gut bewertete Unternehmen erhielten die Auszeichnung „HOHE ATTRAKTIVITÄT“.

Im Klinikverbund Evangelisches Klinikum Niederrhein und BETHESDA Krankenhaus findet Berufsausbildung vor allem an der Pflegeschule Duisburg e.V. mit Sitz am Evangelischen Krankenhaus Duisburg-Nord in Fahrn statt. Pro Jahr starten vier Kurse (1. März, 1. September mit 2 Kursen, 1. Oktober), in denen jeweils 28 Teilnehmerinnen und Teilnehmer innerhalb von drei Jahren zu Pflegefachfrauen bzw. -männern ausgebildet werden. Das Angebot richtet sich an Schulabgängerinnen und Schulabgänger mit Fachoberschulreife, Fachhauptschulreife oder Abitur, aber durchaus auch an Quereinsteiger. Wichtige Voraussetzungen sind Freude am Umgang mit Menschen, Einfühlungsvermögen, Teamfähigkeit, aber natürlich auch entsprechende Motivation und Zuverlässigkeit. Die Ausbildungsvergütung beträgt bereits im ersten Jahr knapp 1.200 € und steigt in den folgenden Jahren an.

Die Auszubildenden der Pflegeschule Duisburg e.V. haben darüber hinaus die Möglichkeit, in Kooperation mit der Hamburger Fern-Hochschule (HFH) den dualen Studiengang Therapie- und Pflegewissenschaften (Abschluss: Bachelor of Science) zu absolvieren oder beispielsweise die Zusatzqualifikation als Intensivpflegekraft zu erwerben.

In Zeiten des akuten Fachkräftemangels in den Pflegeberufen leistet die Pflegeschule Duisburg e.V. damit einen eminent wichtigen Beitrag zur Sicherung des pflegerischen Nachwuchses in der Region.

Weiter Informationen zur Pflegeschule Duisburg e.V. finden Sie unter www.evklm.de/karriere.

Weiter Informationen zur Studie von ServiceValue und DIE WELT gibt es unter www.attraktive-ausbildungsbetriebe.de.

BU: Infostand der Pflegeschule Duisburg e.V. (Foto: EVKLN)

Journalistenkontakt:

Stefan Wlach

Marketing und Unternehmenskommunikation

Evangelisches Klinikum Niederrhein gGmbH

Fahrner Str. 133

47169 Duisburg

Tel.: 0203 508-1508

E-Mail: stefan.wlach@evklm.de

www.evklm.de